



## Comunidad de Río Cuarto incursiona en Airbnb y desarrolla el proyecto turístico comunitario Volcan Hule Lodging

- *Iniciativa es producto de la visión de la Asociación de Desarrollo Específica pro construcción de caminos, salón comunal y acueductos de Los Ángeles Sur de Río Cuarto de Alajuela.*
- *Infraestructura turística tuvo un costo de ₡128 millones de colones, los cuales fueron financiados por Dinadeco.*
- *Proyecto comunal tiene como objetivo convertirse en un motor turístico para la zona y se ubica en la Reserva Bosque Alegre, única en el país al contar con cuatro maeres o cráteres volcánicos.*

La Reserva Bosque Alegre, mejor conocida como Laguna del Hule, hoy cuenta con un moderno espacio de hospedaje rural comunitario, obra desarrollada por líderes y lideresas comunales de la Asociación de Desarrollo Específica pro construcción de caminos, salón comunal y acueductos de Los Ángeles Sur de Río Cuarto de Alajuela.

El proyecto, que fue inaugurado este viernes 10 de noviembre por el presidente de la República, Rodrigo Chaves Robles, permitirá la reactivación económica de la zona, generando empleo directo y las condiciones óptimas para la venta de servicios no esenciales tales como senderismo, tour de aves, alquiler de kayaks, botes con remo, pesca deportiva, entre otros.

La edificación del nuevo inmueble tuvo una inversión total de ₡128 millones de colones, los cuales fueron aportados por Dinadeco, con el objetivo de fortalecer la actividad socioproductiva de la organización comunal, la cual es administradora de la Reserva Bosque Alegre, según disposición del Ministerio de Ambiente y Energía desde el año 2019.

“Este es un sueño hecho realidad, nuestra asociación desde el año 2015 había estado vendiendo servicios de alojamiento y alimentación a turistas nacionales y extranjeros en una casa comunal que habíamos adquirido con el financiamiento de Dinadeco en el 2014, con el tiempo quisimos creer y hacer de esto un motor turístico para la zona. Ahora tenemos un proyecto socioproductivo competitivo, somos un Airbnb con una oferta turística única en el país”, expresó Alejandro Araya Jiménez, presidente de la Asociación de Desarrollo Específica pro construcción de caminos, salón comunal y acueductos de Los Ángeles Sur de Río Cuarto de Alajuela.

La directora nacional de Dinadeco, Fabiola Romero Cruz, celebró con la dirigencia comunal de Río Cuarto e insistió en la necesidad de cambiar el modelo tradicional de trabajo de las organizaciones comunales. “Debemos renovar el movimiento comunal costarricense, inyectar más y mejores recursos y que estos sean destinados al fomento de proyectos que generen empleo y recursos para la reinversión en obra comunal. Queremos líderes y lideresas atrevidos y con visión empresarial”, destacó.

Zapote, contiguo al BCR  
[www.dinadeco.go.cr](http://www.dinadeco.go.cr)  
2528-4162 / 2528-4163  
[prensa@dinadeco.go.cr](mailto:prensa@dinadeco.go.cr)

Para el mobiliario del Airbnb, la asociación contó con un donativo de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), el apoyo de la Unión Cantonal de Asociaciones de Desarrollo de Río Cuarto y el acceso a un crédito proveniente de los Fondos Flotantes de Banca para el Desarrollo.

Esta iniciativa beneficiará a las comunidades de Los Ángeles Sur, Nueva Cinchona, Cariblanco, Ujarrás, San Miguel, Carmen de Río Cuarto, Río Cuarto, Colonia Agrícola y cuenta con tres accesos por Colonia Toro Amarillo, Nueva Cinchona y por la comunidad de El Carmen de Río Cuarto.

CP-IC-027-2023 VVB  
10 de noviembre, 2023.